

# Se aprobó aumento de recursos para la reposición de la Posta de Salud Rural Las Lomas de Curepto

En la última sesión del Consejo Regional del Maule, el Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca puso en Tabla el aumento de recursos para la construcción de una nueva posta de salud rural para Curepto.

Cabe recordar que en sesión ordinaria N°794 del 04 de octubre del año 2022, se realizó la aprobación de M\$957.693 para la Reposición Posta Salud Rural Las Lomas de Curepto, la cual tiene como unidad técnica al Servicio de Salud del Maule. La Directora de este servicio remitió al Gobierno Regional una propuesta de adjudicación para la ejecución del proyecto por sobre el 20% recomendado, por lo que se solicitó al Ministerio de Desarrollo Social la reevaluación para su revisión, emitiendo RATE

RS con los nuevos montos. Es por esto por lo que se solicitó al Consejo Regional aumentar los recursos en M\$300.280, quedando el nuevo monto para el proyecto por un total de M\$1.265.128.

El Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, señaló que “pusimos en Tabla el aumento de recursos para el proyecto de la Posta de Salud Rural Las Lomas de Curepto, porque tenemos que asegurar el acceso oportuno y digno a la salud, a todos los habitantes del sector

y además a los visitantes, quienes aumentan significativamente en periodo de verano y actualmente la infraestructura tiene serios problemas de espacio, lo que no permite entregar una atención de calidad a los usuarios”.

El alcalde de Curepto, Fernando Alcantara, acotó que “con este aumento de recursos que proporciona el Gobierno Regional del Maule se va a poder hacer realidad una necesidad de un sector aislado de nuestra comuna, que está creciendo y tiene una necesi-

dad tremenda respecto a la salud. Con esto vamos a poder tener oportunidad de salud para nuestros vecinos y un mayor alcance”. El notable deterioro de la infraestructura actual, cuya vida útil supera los 30 años, junto con las precarias condiciones estructurales y de distribución espacial de la posta, dificultan la adecuada entrega de prestaciones de salud conforme a las garantías GES de calidad. Actualmente, la Posta de Salud Rural (PSR) atiende a una población per cápita de 183 usuarios, con una

proyección turística en el sector que incrementa la demanda, especialmente en periodos estivales. Además, los usuarios enfrentan serias dificultades para acceder a los centros de derivación más cercanos, como el Hospital de Curepto o la PSR de Calpún.

Por estas razones, se concluyó que era imprescindible la reposición de este recinto, cuya nueva capacidad permitirá cubrir las necesidades de la población proyectada y atender de manera eficiente el aumento estacional de la población flotante.